



Weiterstadt, den 06.10.2018

Liebe Mitglieder des  
Albrecht-Dürer-Schulteams,

**Schulradeln 2018 ist vorbei**

... und wir haben es geschafft unter die besten Schulen in Hessen und der Stadt Mainz zu radeln.

Ich wusste, dass es 2018 schwerer werden würde. Mehr Schulen, mit mehr Schülerinnen und Schüler haben sich aktiv beteiligt, das von den Organisatoren angestrebte Ziel von 1.000.000 Kilometer wurde bei weitem übertroffen. Mehr als 1.200.000km sind es bisher geworden (eine kleine Schule fährt noch), d.h. 300mal um den Äquator und 170t gesparte CO<sub>2</sub>- Emissionen. Das ist eine tolle Leistung!

**Zweimal Platz 3 in der Gesamtwertung kann sich sehen lassen.**

**844 Radler** (29 von 45 Klassen und 2 Tutorien), **73.758km** und **10,5t gesparte CO<sub>2</sub>-Emission** waren unser Beitrag als Albrecht-Dürer-Schulteams. - Am Ende reicht das für **zweimal Platz 3** in der Gesamtwertung und wir sind bei der **Prämierung am 29.11.18 in Wiesbaden** wieder dabei.

**Danke an das gesamte "Albrecht-Dürer-Schulteam" – das ist ein tolles Ergebnis für unsere Schule!**

Die Ergebnisse:

Platz	Status	Team	EW	Kommune	Personen
1.		Gerhart-Hauptmann-Schule		Griesheim im Landkreis Darmstadt-Dieburg	1581
2.		Kurt-Schumacher-Schule Karben		Karben	1301
3.		Albrecht-Dürer-Schule Weiterstadt		Weiterstadt im Landkreis Darmstadt-Dieburg	844

Platz	Status	Team	EW	Kommune	km	kg CO <sub>2</sub>
1.		<a href="#">Gerhart-Hauptmann-Schule</a>		Griesheim im Landkreis Darmstadt-Dieburg	89.486	12.707,00
2.		<a href="#">Albertus-Magnus-Schule Viernheim</a>		BL - Hessen	79.963	11.354,70
3.		<a href="#">Albrecht-Dürer-Schule Weiterstadt</a>		Weiterstadt im Landkreis Darmstadt-Dieburg	73.758	10.473,60

Viele Grüße aus der Bretagne  
Euer Teamkapitän  
Joachim Ackermann

